
 

 

平成２１年度第１７回役員会議事要旨 

 

日  時   平成２１年７月３０日（木）１３時３０分～１４時１５分 

場  所      事務局中会議室 

出 席 者      西頭，平井，倉知，佐藤，済木，鹿野 

(ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ) 山森，松下，宮脇 

欠 席 者    古田，(ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ) 西川 

 

議  事 

１ 議事要旨の確認 

  学長から，平成 21 年度第 16 回（７月 21 日（火）開催）役員会の議事要旨につい

て確認があり，了承された。 

 

２ 審議事項 

(1) 地域の医師確保等の観点からの医学部入学定員の増加について  （資料 １） 

   倉知理事から，地域の医師確保等の観点からの医学部入学定員の増加について

説明の後，宮脇医学部長から，医学部教授会における審議状況及び富山県との協

議状況等についての補足説明があり，審議の結果，平成 22 年度から医学部医学科

において，地域の医師確保のための入学定員増として５名とする方向で了承され

た。 

 

３ 報告事項 

(1) 「教育研究高度化のための支援体制整備事業」の審査結果について（資料 ２） 

   平井理事から，「教育研究高度化のための支援体制整備事業」に本学から申請し

たプロジェクトが採択された旨の報告があった。 

 

４ その他 

・学長から，７月 25 日（土）に富山地方裁判所の決定に基づき，五福キャンパ 

ス共通教育棟２階の学生控室等の明け渡しに係る強制執行が行われたことに 

ついて報告があった。 

 

・済木理事から，「北日本新聞社創刊 125 周年トップ対談企画」について説明が 

あり，種々意見交換の結果，掲載することが了承された。 

 

・次回役員会は９月８日（火）１０時から開催予定。 

 

            以 上 



 

 

 

【配 布 資 料】 

資料 １   役員会提出案件概要，地域の医師確保等の観点からの医学部入学定

員の増加について（通知），平成 22 年度概算要求における医学部入

学定員増の追加要求について（依頼），平成 22 年度医学部入学定員

増員計画検討状況調（医学部案） 

 

資料 ２   役員会提出案件概要，「教育研究高度化のための支援体制整備事業」

の審査結果について（通知），等 

 

机上配布資料 北日本新聞社創刊 125 周年トップ対談企画 

 


